

*La crise migratoire au cœur des
débats de l'Assemblée
parlementaire euro-latino-
américaine*

Image not found or type unknown

La Havane, 1e novembre, (RHC)- La crise migratoire en Amérique latine et la situation en Haïti avec la violence des bandes armées ont marqué mardi les débats de l'Assemblée parlementaire euro-latino-américaine (Eurolat), qui se tient à Saint-Domingue, capitale de la République dominicaine.

Le coprésident d'Eurolat pour cette région, le Panaméen Amado Cerrud, a fait référence à l'explosion migratoire dans son pays, principalement à la frontière avec la Colombie, par laquelle plus de 350 000 sans-papiers ont transité cette année en direction de l'Amérique du Nord.

Il a reconnu que le Panama est actuellement un pont par lequel passent des milliers de personnes victimes de la traite des êtres humains.

Il a également commenté la situation en Haïti, où la crise économique, politique et sociale entraîne une migration irrégulière vers la République dominicaine.

À cet égard, il a estimé que ce n'est pas en érigeant des murs que l'on arrêtera ce flux, mais en s'attaquant à la source des problèmes et en offrant un mode de vie plus équitable à ses citoyens.

Pour sa part, le président du Sénat dominicain, Ricardo de los Santos, a rappelé que la grave crise que traverse Haïti n'est pas nouvelle et qu'elle a conduit le Conseil de sécurité de l'ONU à approuver, au début du mois, la création d'une force multinationale pour aider la police nationale.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338122-la-crise-migratoire-au-coeur-des-debats-de-lassemblee-parlementaire-euro-latino-americaine>



Radio Habana Cuba